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    先日は暑い中、体育祭に足を運んでいただきありがとうございました。練習期間は短く、雨が降ることも

ありましたが、子どもたちは本番に向けて、一人一人が一生懸命取り組むことができました。保護者にとっ

てはお子様と毎日顔を合わせていると思いますが、行事で見る姿は違う雰囲気であり、成長を感じることが

できたのではないかと思います。 

私事ですが、先週の土曜日に次男の運動会に参加してきました。毎年参加していますが、ちょっとずつ変 

化や成長を感じております。改めて行事は大切だと感じました。また、お弁当作り大変です。保護者の皆様、

給食なしの時に、美味しそうなお弁当を用意していただきありがとうございます。 

今、２年生は自然体験教室に向けて準備を進めております。充実した３日間となるように取り組んでまい

ります。 

 

                                      学年主任 森田 伊織 

 

 

        

2年 1組 粟飯原海紗 

 今年は練習期間がとても短く、体育祭が成功するかとても不安な気持ちでした。でも、練習が始まると話を

聞いてすぐに行動に移したり、一つ一つの練習に全力で取り組んだりしたおかげで、体育祭を成功させること

ができました。これからもお互いに声をかけ合い、一つ一つの物事に全力で取り組み、二年生全員でよりよい

学年にしていきましょう。 

2年 1組 石井晃來 

 最初は体育祭実行委員でありながら何をすれば良いのかわからずに、みんなに迷惑をかけてしまいました。

しかし自分のやるべきことを確認し、周りを見ながら仕事に取り組むことで、落ち着いて実行委員を務めきる

ことができました。みんなが協力してくれたことで、最高の体育祭になり、自分自身も達成感を味わうことが

できました。ありがとうございました。 

2年 2組 地井徠夢亜 

 体育祭本番からしばらく経ちましたが、みなさんは何が印象に残りましたか？私にとっては、実行委員とし

てみんなをまとめようと努力したことが印象に残っています。例えば、走順決め、放課後に残って行った練習、

当日に使う道具やテントの準備などに向けて呼びかけを行いました。結果として、体育祭もうまくいき、みん

なの喜ぶ顔も見られてやりがいを感じました。これからの学校生活でも積極的に呼びかけをして、みんなをま

とめられるようにしていきたいです。 

2年 2組 都築伶雅 

 白組、見事に優勝です。全員が全力で得た優勝です。体育祭でみんなを見て、一人一人が様々な場面で努力

して、頑張ったことがとても伝わりました。大縄跳びは、練習のときよりも多く跳ぶことができました。僕は

この体育祭で、みんなに支えられ、一緒に楽しみ、多くのことを学ばせてもらいました。この体育祭で得た経

験をこれからの集団生活に共に生かしていけたらと思います。最高の１日をありがとうございました。 

体育祭実行委員は、４月から体育祭の準備を進めてきました。学年種目の決定や練習の指揮など様々

な場面で尽力し、結果として体育祭は大成功に終わりました。特に、学年種目で踊った「恋するフォー

チュンクッキー」は、体育祭実行委員がステージで踊り方を教えてくれたため、生徒、学年教職員全員

で練習に励むことができました。ありがとうございました。 


